
横断者注意喚起灯に関するアンケート調査結果（一般）※回答数162名 

共通質問

24 8

126

3 1
問２ 久保交差点を通るときの手段をお教えく

ださい。

徒歩

自転車

車

バイク

無回答

101

61

問３ 横断者注意喚起灯が設置されている事を

知っていましたか。

はい

いいえ

77
81

4

問４ 横断者注意喚起灯の正しい使い方（目的）、注

意点を知っていますか。

はい

いいえ

無回答

5

36

33
28

59

1 問１ あなたの年齢を教えてください。

２０代

３０代

４０代

５０代

６０代以上

無回答



歩行者、自転車限定質問（回答数32名）

3

29

問５ 横断者注意喚起灯を利用していますか。

はい

いいえ
14

3
2

10

問６ 「いいえ」を選択された方は、利用しない

理由を教えてください。

存在を知らなかった

面倒

利用しても意味がない

その他

8

12

12

問７ 横断者注意喚起灯は使いやすいですか。

はい

いいえ

無回答

10

7

15

問９ 設置後、横断歩道を安心して渡る事ができ

るようになりましたか。

はい

いいえ

無回答

9

111

11

問１０ これまでと比較して、車が止まってくれ

るようになりましたか。

はい

いいえ

変わらない

無回答



車両通行限定質問（回答数130名）

35

14
67

14

問５ 横断歩行者の存在に気付きやすくなりま

したか。

はい

いいえ

どちらとも言えな

い
無回答

36

12

55

27

問６ 横断歩行者（横断者注意喚起灯）に気付い

て、止まる車は増えたと感じますか。

はい

いいえ

変わらない

無回答

43

1358

16

問７ 横断歩行者がこれまでと比較して安全に渡

れるようになったと感じますか。

はい

いいえ

どちらとも言えない

無回答



自由記述欄回答一覧

1

2

3

4

5

1

2

3

4

5

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

（類似するご意見等は一部抜粋しています。）

車両で通行される方への設問
　　　　　　　問８　　問７（歩行者がこれまでと比較して安全に渡れるようになったと感じますか）で
　　　　　　　　　　　　　　　２いいえ、３どちらとも言えないを選択された方の理由

歩行者、自転車の方への設問
　　　　　　　　　　　　　　　　　　問６　　　問５（横断者注意喚起灯を利用していない方）で
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４その他を選択された方の理由

喚起灯に気付きにくい。
気付いて止まる車は、今までも止まっている車だと思う。

朝の通学時間帯は急いでいる車も多く、全ての車が止まっているとは思えない。

普通の信号機と違うので、横断者注意喚起灯が何なのか分からないまま通過する車が多い。

毎日その道を通っているのに、横断者注意喚起灯が設置されたことに気付かなかった。

歩行者が注意喚起灯を使っても気付かなかったのか、そのまま通過する車がいるから。

車が確実に停車するかどうか、歩行者からわからない。道路が直進なので、”灯”より他の車に
気を取られていると感じる。

点滅が分かりにくい。

設置をされていることを知らなかった。

そのランプが点灯している所を見たことがないから

天候などにより、見にくい時がある。

分かりにくい。

見たときにその様に誰もしたがった動きが見当たらない。

利用の仕方がわからない。

直進するので、使う機会がない。

変わらず、止まらない車をよく見るから。

設置されてから喚起灯を使用しなくても立ってたら止まってくれる車が多くなった。

使用したことがない。

設置されているのを知らない上に使った事が無いのでわかりません。

設置されてから、交差点を通っていないから。

存在を知らなかった。

使用しても、車が止まらないことがある。
又、灯がついているかどうかが歩行者からは見えない為、不確かな感じがある。

分かりにくい。

歩行者、自転車の方への設問
　　　　　　　　　　　　　　　　　　問８　　　問７（横断者注意喚起灯は使いやすいですか）で
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２いいえを選択された方の理由や改善点



1

2

3

4

1

2

3

4

5

6

7

8

9

好意的意見

器具の設置について、車道幅の狭くなった事など、従来から考えるとずいぶん改善されたと感じ
ます。

ご意見、ご要望の自由記述

手前のところに注意する看板等、あってもいいと思う。

本体と光の色がどうかしていて、わかりにくいので違う色の光だともう少し止まってくれる車が増
えるのかなと思います。

押しボタンの信号機を付けた方が、子ども達も車も解りやすく交通できると思います。

設置していただいたことについては、児童生徒等の安全の意味で感謝いたします。

道の端だから目につかない。信号機のように点滅する部分がもう少し道路側に出ている方が目
について、安全につながる。

まだ点灯した所をみたことがないのでわかりませんが、下に下がる（五門の方）夕方は西陽で見
にくくなるように思います。

喚起灯の柱を太く、もっと目立つ色（赤、黄、夜間光るとか）にしてもいいのでは！

交差点の特色から信号機は”付けられない”と聞いていますが、歩行者用の押しボタンの設置は
無理なのでしょうか？
信号機だと「赤になったら停まる、青になったら渡る」というルールがはっきりしているので、両者
とも安心できると思います。

ポールでの進行規制は効果あると思いますよ。下り、上り共にスピードを落としている（車）と感じ
ます。

プリントに書いていましたが、車が止まってくれると思い込み、子どもが渡ってしまわないか心配
です。

信号がない交差点ですが、交通量はあり児童の横断に不安を感じていたので、少しでも注意喚
起をしてもらえるのはありがたいです。

改善意見等

設置済とのことでしたので、先程現物（現場）にて確認してきましたが、大変わかりにくい。


